





Happy Language Learning

Homework for next class

- | | |
|---|---|
|  | <ul style="list-style-type: none">• Cahier d'activités page 42 Chat F : Lis les mots de vêtements et entoure ce que tu portes aujourd'hui.• Cahier d'activités page 42 Chat G : Entraîne-toi au <i>Rap des vêtements</i> (Audio 2 ; piste 49).• Cahier d'activités page 42 Chat H : Lis, comprends et reconnais les différents mots et classe-les par catégorie en écrivant les mots dans les bonnes zones (les animaux dans l'Arche, les vêtements sur le corps et la nourriture dans le panier de courses). Ajoute les mots <i>un/une</i> devant chaque mot.• Cahier d'activités page 43 Chat I : Crées et écris ton propre jeu de rôle en suivant l'exemple du Chat F, lesson 18 (choisis ce qui a été perdu et où il a été trouvé). |
|  | <ul style="list-style-type: none">• Activity book page 42 Cat F: Read the clothes words and circle what you are wearing today.• Activity book page 42 Cat G: Practise the <i>Rap des vêtements</i> (Audio 2, Track 49).• Activity book page 42 Cat H: Read, understand and recognise the different words and categorise them by writing them in the correct areas (animals inside the Ark, clothes across the body and food in the shopping trolley). Add the <i>un/une</i> words in front of each word.• Activity book page 43 Cat I: Create and write down your own role play following the example in Lesson 18, Cat F (choose what has been lost and where it is found). |